

Bericht vom 24.07.2016



Am Parkplatz vor dem Sportgelände in Steinberg trafen sich 23 Wanderfreunde (darunter 8 Gäste). Mit sechs PKWs fuhren wir zu einem Wanderparkplatz unterhalb vom Auerbacher Schloss. Von dort ging es bergab auf einem schattigen Waldweg in den Mühlgrund bei Hochstädten. Nach Überquerung des Mühlbaches führte der Weg hinauf zu den „Neun Aussichten“, von dort hatte man einen schönen Blick ins Fürstenlager. An einem gemütlichen Rastplatz erfolgte die Mittagsrast.



Nachdem sich jeder aus seinem Rucksack gestärkt hatte, ging es wieder durch den Mühlgrund auf einem wild romantischen Wanderweg mit Aussichten bis ins Rheintal, wo man in der Ferne die Kühltürme von Biblis sehen konnte, rund 160 Höhenmeter stetig hinauf bis zum Auerbacher Schloss, wo wir auf der Schlossterrasse die kühlen Getränke genossen.

Einige stiegen noch auf die beiden Schlosstürme.
Länge der Strecke: 9 Km mit ca. 300 Höhenmetern